



COMMUNIQUE DE PRESSE

Bank Al-Maghrib publie trois documents de recherche

Rabat, le 14 décembre 2023

Bank Al-Maghrib publie trois nouveaux documents de recherche sur son portail Internet au niveau de la rubrique publications et recherche. Les thématiques de ces documents se présentent comme suit :

1. [Transmission à long-terme des variations du taux de change aux prix au Maroc ;](#)
2. [Impact de la réforme Bâle III sur les banques marocaines \(en anglais\) ;](#)
3. [Estimation du cash non-transactionnel au Maroc.](#)

Ces publications sont une occasion de partager les résultats des travaux menés par des chercheurs de Bank Al-Maghrib et leurs partenaires, avec la communauté scientifique et le grand public. Leur diffusion permettra de participer au débat sur les questions économiques et financières et de renforcer les liens avec les milieux universitaires et de recherche.

Contact presse :

Nouaim SQALLI

Tel : 06.66.208.246

E-mail : n.sqalli@bkam.ma

Suivez nous sur Twitter [@bankalmaghrib](#)